

Méditation sur le Notre Père

Ne dis pas : « Notre Père »
si tu ne te comportes pas chaque jour comme un fils,
si tu ne traites pas les autres comme des frères.

Ne dis pas : « qui es aux cieux »
si tu penses seulement aux choses matérielles.

Ne dis pas : « tue ton nom soit sanctifié »
si tu ne respectes pas Dieu, si tu n'honores pas son nom.

Ne dis pas : « que ta volonté soit faite »
si tu ne l'acceptes pas quand elle fait mal.

Ne dis pas : « sur la terre comme au ciel »
si tu ne crois pas que le ciel existe
et que tu mets seulement ta confiance dans les biens matériels.

Ne dis pas : « Notre pain, donne-le nous aujourd'hui »
si tu ne te préoccupes pas des gens qui ont faim,
qui sont sans culture, sans recours, sans foi,
de ceux qui torturent et de ceux qui sont torturés.

Ne dis pas : « Pardonne-nous nos offenses »
si tu gardes de la rancœur à l'égard de ton frère,
si tu n'es pas capable de tolérer ses défauts.

Ne dis pas : « comme nous pardonnons à ceux qui nous offensent »
si tu ne pardonnes pas au fond de ton cœur
et que tu penses à rendre le mal pour le mal.

Ne dis pas « Ne nous laisse pas entrer à la tentation »
si tu n'as pas l'intention de te détourner du mal.

Ne dis pas : « Délivre-nous du mal »
si tu ne prends pas parti contre le mal

Ne dis pas : « Amen »
si tu n'as pas pris au sérieux le « Notre Père ».

Groupe de base du Mouvement ouvrier chrétien de Bolivie